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Ata n.º 11/2023 

Pelas quinze horas do dia dezanove do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, na Sala de 

Reuniões do edifício 1, no Campus de Caparica, reuniu-se o Conselho de Faculdade (CF) da Faculdade de 

Ciências e Tecnologia da Universidade NOVA de Lisboa (NOVA FCT), com a seguinte Ordem de Trabalhos 

(OT): 

1. Reunião com o Senhor Reitor; 

2. Aprovação da Ata n.0 10/2023; 

3. Outros assuntos. 

Estiveram presentes os membros do Conselho de Faculdade conforme lista de presenças anexa à presente 

ata (Anexo 1). 

Participaram na reunião, o Magnífico Reitor da Universidade NOVA, Prof. Doutor João Sàágua, o Senhor 

Pró-Reitor, Prof. Doutor Fernando Henriques, e o Senhor Diretor da NOVA FCT, Prof. Doutor José Alferes . 

Ponto 1 - Reunião com o Senhor Reitor 

O Magnífico Reitor agradeceu o convite e fez uma breve apresentação dos planos da Universidade NOVA 

para a parte Norte do Campus da Caparica. De seguida, passou a palavra ao Senhor Pró-Reitor, 

coordenador da área do Património Edificado e Infraestruturas da Universidade NOVA, que fez uma 

descrição mais detalhada dos projetos em curso. 

O Senhor Pró-Reitor informou que todas as residências universitárias iriam sofrer obras de reabilitação, no 

entanto estas seriam efetuadas uma de cada vez, sendo financiadas através do Plano de Recuperação e 

Resiliência (PRR). Relativamente à Residência Fraústo da Silva, situada na parte Norte do Campus da 

Caparica, informou que as obras de reabilitação já estão em curso, sendo previsível que terminem no final 

do ano letivo. 

O Senhor Pró-Reitor informou ainda que foi lançado um concurso público para a elaboração de um projeto 

de arquitetura para a ampliação da Residência Fraústo da Silva. 

O Magnifico Reitor referiu a possibilidade de efetuar a ampliação da Residência Fraústo da Silva recorrendo 

a financiamento do PRR. Não foram apresentados outros planos para a parte Norte do Campus da 

Caparica. 

Ponto 2 - Aprovação da Ata n.0 10/2023 

Depois de lida, a ata da reunião anterior foi colocada a votação e aprovada por unanimidade pelos membros 

presentes a que esta respeita. 

Ponto 3 - Outros assuntos 

Por proposta da Senhora Presidente, foram agendadas as duas próximas reuniões : 

25 de outubro 1 16h00 

30 de novembro I16h00 

Seguidamente, a Senhora Presidente transmitiu que se encontra atualmente a desempenhar funções como 

Diretora da Escola de Executivos, e que considera as mesmas incompatíveis com o exercício do cargo de 
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Presidente do Conselho de forma dedicada e competente. Nesse sentido, comunicou a sua cessação de 

funções como Presidente do Conselho, com efeitos imediatos. 

O Conselheiro Paulo Pinto quis deixar o seu agradecimento à Dr.ª Nélia Câmara e pediu que ficasse 

registado em ata o seguinte: 

"Neste dia em que a Conselheira Dr.ª Nélia Câmara apresentou o seu pedido de demissão como 

Presidente deste Conselho, eu queria declarar que admirei imensamente a sua dedicação à 

Faculdade nas suas funções no Conselho e como Presidente. Demonstrou uma disponibilidade 

e genuíno interesse pela Escola que, se notou claramente, ser a sua Escola. Exerceu as suas 

funções de um modo extremamente profissional, e com elegância no modo como geriu as várias 

sensibilidades sempre presentes em órgãos desta natureza. Situações que teriam todo o 

potencial para terem um impacto negativo considerável, decorreram de um modo fluído e 

suficientemente amistoso que ajudou a elevar o nível de credibilidade que este órgão deveria ter 

e teve. 

Considero que este Conselho teve uma sorte muito grande em a ter como Conselheira e como 

sua Presidente. 

Para não ferir quaisquer suscetibilidades decidiu pedir a sua demissão por ocupar um cargo 

numa empresa com interação com a Faculdade, mesmo sabendo que tal não constituía 

quaisquer conflitos de interesse, sempre considerando o interesse geral em primeiro lugar. 

Agradeço-lhe também ter adiado o seu pedido de demissão até não prejudicar muito o Conselho, 

e desejo os maiores sucessos na sua nova etapa." 

Os Conselheiros, Susete Fernandes, Claúdio Fernandes, Marco Silva, Cristíana Torres, Ana Luísa Custódio 

e Mário Figueira, subscreveram as palavras de agradecimento. 

Na sequência do pedido de cessação de mandato do cargo de Presidente do CF, foi deliberado, por 

unanimidade, a inclusão de um novo ponto na ordem de trabalhos (ponto 4). 

Ponto 4 - Eleição do Presidente do Conselho 

Seguidamente, procedeu-se à eleição, por escrutínio secreto, do Presidente do Conselho de Faculdade. 

Efetuada a votação, verificou-se o seguinte resultado: 

Eng.º Ivo Vieira: 2 votos; 

Eng.º Mário Figueira: 13 votos. 

Foi eleito o Eng.º Mário Jacinto Soares de Oliveira Lopes Figueira para Presidente do Conselho de 

Faculdade, de acordo com o n.º 1 do artigo 13.º dos Estatutos da NOVA FCT. 

A reunião foi terminada, pelas 18h30, tendo sido elaborada a presente ata que, depois de aprovada, será 

assinada pela Presidente cessante, pelo Professor Paulo Pinto e pela Secretária do Conselho. 

~~~~ c4'tfo-la 
Prof. Doutor Paulo Pinto Carla Cristina Costa Mota 
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Nome 

CONSELHO DE FACULDADE 

Lista de Presenças 

19.Setembro.2023 

Dr.ª Nélia Rodrigues da Câmara (Presidente) 

Prof.ª Doutora Ana Luísa da Graça Batista Custódio 

Prof. Doutor António José Mesquita da Cunha Machado Malheiro 

Prof. Doutor Cláudio António Rainha Aires Fernandes 

Doutora Cristiana Andreia Vieira Torres 

Prof. Doutor Marco Diogo Richter Gomes da Silva 

Prof.ª Doutora M.ª da Ascensão Carvalho Fernandes Miranda Reis 

Prof.ª Doutora Paula Maria Theriaga Mendes Bernardo Gonçalves 

Prof. Doutor Paulo da Costa Luís da Fonseca Pinto 

Prof.ª Doutora Susete Maria Brazão Nogueira Fernandes 

Mariana lsabela Galante Aguiar 

Miguel Alexandre Nobre Milheiro 

Maria João Murteira Coelho 

Eng.º Ivo Vieira 

Eng.º Mário Figueira 

Assinatura 
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